

N a c h r i c h t.

Der Kanton Bern hat seit der Revolution vom 5ten März 1798 beträchtliche Veränderungen erlitten. Das sogenannte Welsche Gebiet (Pays-de-Vaud) ist davon getrennt; und der deutsche Kanton, in 3 Theile zertheilt worden, welche nun heißen: Berner-Kanton, Nergäuer-Kanton, Oberländische-Kanton.

Der Kanton Bern hat 15 Distrikte zu seinem Departement. (Hiebey ist auch Laupen, Erlach, das Emmenthal, Biedlisbach, Langenthal und Wangen.) Der Kanton Nergäu, wovon Frau der Hauptort ist, hat 5 Distrikte; (hiebey ist Zofingen, Lenzburg und Brugg.) Der Kanton Oberland, wovon Thun der Hauptort ist, hat 10 Distrikte, hiezu gehört Saanen, Zweisimmen, das Siebenthal, Frutigen, Unterseen, Interlachen, Brienz, Hasli, u. s. w.

Wir werden nächstens die neue Eintheilung der ganzen Schweiz liefern, und erwarten nur noch einige versprochene Berichtigungen und Erläuterungen.
